

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Miércoles 26 de marzo de 2025.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: El Economista, La Razón, Reporte Índigo, Excélsior, La Jornada, El Heraldo de México.

Desde los 40 años, el glaucoma está latente y la mitad de la población no lo sabe/El Economista

Más de 1.7 millones de mexicanos mayores de 40 años padecen glaucoma sin saber, precisamente por la falta de cultura de revisión preventiva. Hablamos de más de 870 mil personas mayores de 40 años en el país que corren un alto riesgo de perder la vista. Tal como sucede con la diabetes y algunos tipos de cáncer, el glaucoma es una enfermedad de la vista que es silenciosa e incurable, es decir, que solo presenta síntomas cuando ya está presente y, muchas de esas veces, cuando ya está muy avanzada, lo que puede significar una pérdida importante de visión que no se puede recuperar. (...) ¿Quiénes son más propensos? La especialista explica que, aunque no existen cifras oficiales acerca de los mexicanos que podrían padecer la enfermedad en los siguientes años, cifras de la Secretaría de Salud arrojan que más de 1.7 millones de mexicanos mayores de 40 años.

Nuestra voluntad está en cuidar la salud de los sinaloenses/El Economista, La Razón, Reporte Índigo, Excélsior

Tras señalar que a través de IMSS-Bienestar se fortalece la atención a la salud y se da la debida respuesta a la demanda de medicamentos por parte de la población, el gobernador del Estado, Dr. Rubén Rocha Moya, expresó al titular de IMSS-Bienestar, Alejandro Svarch, su agradecimiento en nombre de las y los sinaloenses por la inclusión en este nuevo esquema de quienes no contaban con seguridad social, mismos que ya tienen acceso a los servicios de salud y medicamentos de manera gratuita. (...) El Dr. Svarch encabezó un recorrido por las instalaciones del Nuevo Hospital General de Culiacán, así como a los Centros de Salud con Servicios Ampliados.

Avanza lento registro de trabajadoras del hogar en el IMSS/El Economista

Tras reconocer que "aún no hemos alcanzado los resultados esperados tanto en materia de afiliación como de contratación por escrito" de las personas trabajadoras del hogar, el secretario de Trabajo y Previsión Social, Marath Bolaños, develó el billete de Lotería para reconocer a este sector en el Día internacional de las trabajadoras del hogar. A pesar de que entro en vigor hace tres años la reforma en la materia, que obliga a dar seguridad social a este sector, apenas 64,956 personas cuentan con inscripción en el IMSS.

Implementan campaña de detección oportuna de tuberculosis/El Economista

En el marco del dia Internacional de la Tuberculosis, personal de la Jurisdicción Sanitaria Número Cuatro acudió al Centro de Ejecución de Sanciones del municipio de Reynosa para llevar a cabo una campaña de detección oportuna de esta enfermedad. (...) Con estas acciones la Secretaria de Seguridad Pública de Tamaulipas garantiza el derecho a la salud de las personas privadas de la libertad en proceso de reinserción social.

A cuentagotas, la donación de sangre en nuestro país/La Jornada

En México, al año hay sólo 1.2 millones de donaciones de sangre y, de ese total, apenas 8% es voluntaria, lo cual es muy bajo, si se considera que otros países con menos población cuadruplican ese nivel, señaló Haydée Neira Córdova, directora de Campañas y Servicios en la Red de Bancos de Sangre de la Cruz Roja Mexicana. Dicha institución, junto con la UNAM, realiza la séptima Campaña de Donación de Sangre en las instalaciones de la casa de estudios, donde, en la primera jornada

de cuatro, pocos alumnos se acercaron a donar. Incluso, algunos de los que llegaron no cumplían los requisitos para hacerlo. No obstante, Neira Córdova dijo que eso no quiere decir que no puedan hacerlo después. "Algunos se convierten en predonadores", declaró y resaltó que deben tener niveles adecuados de hemoglobina, así como estar, entre otras condiciones, bien hidratados. La expectativa es que en los siguientes días aumente la afluencia. Realmente la UNAM siempre ha sido muy participativa, casi siempre tenemos donadores; pueden donar 70 o más".

Que no te den lata los riñones/El Heraldo de México

Cuando los minerales en el sistema urinario desarrollan una estructura sólida se crea un cálculo renal, que también es conocido como litiasis renal o piedras en los riñones. Estos cálculos se generan principalmente por el tipo de dieta o por una mala hidratación, comenta la Dra. Amaya Caviedes Aramburu, especialista en medicina interna y nefrología del Centro Médico ABC. Existen diferentes tipos de cálculos renales, los cuales varían en función a su composición química. Los más comunes se componen de oxalato de calcio, aunque también puede haber cálculos por ácido úrico, por estruvita o por cistina, así como también puede haber cálculos compuestos por varios minerales, lo que dificulta su diagnóstico. Cualquier persona puede desarrollar cálculos renales, sin embargo, hay factores que favorecen su aparición como una dieta alta en sodio, antecedentes familiares o enfermedades metabólicas.